

Morena impulsará una reforma sobre supremacía constitucional



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Ahora resulta que Morena anunció planes para impulsar una reforma sobre supremacía constitucional; esto suena a cierto partido de un señor con bigote chistoso, con bigote de Chaplin. Los coordinadores de Morena en la **Cámara de Diputados** (o sea **Monreal**) y el Senado (o sea Adán Augusto), van a presentar una iniciativa para reafirmar la supremacía constitucional.

¿Qué quiere decir esto? Van a buscar impedir los amparos contra las reformas constitucionales y establecer que ningún poder, ni la Suprema Corte, pueda pasar por encima de las determinaciones de Morena en el Constituyente. Esto vatos los dejás y hacen lo que quieren.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vx5ixAGdG2QxyPtW?e=i6PN9a